



Die Mitglieder des Rotary-Club Winsen probierten die Instrumente gemeinsam mit den Steppkes der Kita Kunterbunt aus. Foto: Rolf Schriefer

Neue Töne in der Kita

Winsen. In der Kita Kunterbunt an der Astrid-Lindgren-Straße wird es jetzt musikalisch. Das nötige Handwerkszeug spendete der Rotary Club Winsen. Rasseln, Trommeln, Schellen, Glocken, Klanghölzer und Triangeln gehören zum Handwerkszeug für die musikalische Früherziehung und stellen für die Steppkes in der Kita neben dem gemeinsamen Singen häufig den ersten Berührungs-

Eine ganze Reihe von Instrumenten für die musikalische Früherziehung gab es für die Kita Kunterbunt von den Rotariern

punkt mit dem Thema Musik dar. Bisher fehlten der Kita die finanziellen Mittel, um ausreichend viele Instrumente für die Kinder anzuschaffen. Glückli-

cherweise sprangen jetzt die Rotarier mit einer Spende in Höhe von gut 500 Euro ein und ließen es sich natürlich nicht nehmen, gemeinsam mit den

Steppkes eine erste Probe zu absolvieren. „Die musikalische Früherziehung liegt uns am Herzen, darum haben wir hier gern geholfen“, sagte Rotary-Präsident Roland Brauer. An ihn und seine Mitstreiter ging der Dank von Kita-Leiterin Daja Müller. „Ohne Ihre Hilfe hätten wir die Instrumente für die Kinder nicht anschaffen können“, freute sie sich über die großzügige Spende. fw